

**An die
Vorsitzende des
Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz
Frau Astrid Thiel**

- nachrichtlich Herrn Bürgermeister Stefan Rosemann

Antrag auf Fördergelder im Rahmen des Projekts „Kommunale Entwicklungszusammenarbeit“ - TOP 7 der Sitzung am 26.03.2025

Sehr geehrte Frau Thiel,
sehr geehrter Herr Rosemann,

hiermit möchten wir, Förderverein des Gymnasiums Siegburg Alleestraße, und die Projektgruppe ‚Afrika‘ des GSA einen Antrag zur Förderung unseres Schulpartnerschaftsprojektes mit der Ayiera-Initiative stellen.

Seit 2017 unterhält das GSA in Zusammenarbeit mit dem ‚Verein zur Förderung von Kindern in Slums‘ eine Partnerschaft mit der oben genannten Initiative: Das GSA hat bereits Stipendien für Schulabschlüsse an über hundert Schülerinnen und Schüler finanziert; insbesondere durch Aktivitäten am Tag für Korogocho. Genauere Informationen zu unserem Partnerschaftsprojekt finden Sie auf unserer Homepage: <https://gymnasium-alleestrassen.de/lernen-am-gsa/tag-fuer-korogocho/>.

Um weiteren benachteiligten Kindern und Jugendlichen einen Schulabschluss finanzieren zu können, würden wir uns sehr freuen, wenn unser Schulpartnerschaftsprojekt mittels weiteren Fördergeldern durch die Stadt Siegburg unterstützt werden würde.

Mit freundlichen Grüßen


Tobias Horn, OStR
Vorstandsmitglied des
Fördervereins des GSA


Ralf Menge, OStR
Projektgruppe Afrika


Sabine Trautwein, OStD
Schulleiterin

